

2023年5月
藤本産業株式会社

企業ロゴ変更のお知らせ

拝啓 貴社ますますご盛栄のこととお喜び申し上げます。
平素は格別のご高配を賜り、誠にありがとうございます。

藤本産業株式会社は、2023年5月15日より企業ロゴをリニューアルいたしました。
新しい企業ロゴのもと、社員一同、“全てのお客様に最適を提供する”ことを使命に
これからも精進してまいります。

【新ロゴに込めた思い】

山は人間生活に不可欠なものです。
山は高く、遠くから見える大きな存在です。
山は水をたくわえ、植物や動物や人間を養います。
山は風の方向を変え、雨や雪を降らします。
ある時には、火を噴いて岩山を造り、湖水も造ります。
山は登山やハイキングなど、生活に潤いを与えてくれます。
藤本産業のロゴは日本一のふじの山、“富士山”と、ねじ山をかけ合わせ、力強さ、雄大さ、
そして成長を表現しています。

藤本産業はロゴに描いてある、二本の線を大事にしています。
経済活動を行いつつ、環境に配慮した行動を大切にする
発展と共に線が右肩上がりに伸び、サステナブルな社会への発展に貢献し続ける
それが藤本産業の目指す姿です。

名刺、封筒等の書面も、順次新しいロゴへと変更してまいります。
当面の間、新・旧ロゴが混在しておりますが、何卒ご了承くださいませようよろしくお願い
申し上げます。

代表取締役社長

—
藤本 翔平